



Exposition "Supporters" d' Andr<sup>o</sup> Cotonnet

## NOTICIA

CULTURA

**Martes, 12 de septiembre de 2023**

### Exposition "Supporters" d' Andr<sup>o</sup> Cotonnet

♦ travers des portraits de supporters, le photographe vélizien Andr<sup>o</sup> Cotonnet vous plonge dans une ambiance sportive et festive. Pris lors de la Coupe du monde 2007, se déroulant en grande partie en France, ces clichés retracent les émotions ressenties par les supporters du monde entier. **Une exposition à découvrir jusqu'au 30 octobre à l'Hôtel de Ville.**



#### **Capter l'instant sur le vif : un challenge passionnant !**

Andr<sup>o</sup> Cotonnet, a toujours su profiter des événements sportifs pour saisir l'émotion qu'il s'en dégage. La preuve en est avec cette exposition photo de 24 portraits d'hommes et de femmes. Pris dans le feu de l'action, l'énergie des supporters est capturée comme un arrêt sur image. Ces visages peints avec des couleurs vives représentent avec force des symboles de liesse et de ferveur !

Si le terrain favori d'Andr<sup>o</sup> est la photographie sportive, ce n'est pas par pur hasard. Le photographe vélizien a fait ses débuts lors du Grand Prix de Formule 1 de Monaco et du rallye de Monte-Carlo. Dans les années 80, l'équipe de France de football s'entraînait à Jouy-en-Josas, il était possible d'approcher Platini et de le photographier. Peu à peu, il se fait un nom dans le milieu sportif, collectionne les accreditations et approche des personnalités incontournables.



♦ son palmarès, il y a notamment deux finales de Coupe de France de football, une Coupe du monde de tennis de table, le Tour de France régulièrement, plusieurs tournois de Roland Garros où il remportera deux concours-photo, la réception de l'équipe de France de football à l'Hôtel Crillon en 2006 avec Zizou et consorts, la Coupe du Monde de Rugby féminin? Son reportage sur la Coupe du Monde de Rugby 2007 aboutira sur une exposition de 50 photos au musée du Stade de France pendant un mois en novembre 2007. Le centre sportif Robert Wagner a également mis à l'honneur ses œuvres en 2010 pour une exposition intitulée « Sport en couleur ».

Le sport est le domaine de prédilection d'André Cotonnet, toutefois il se plaît à décliner sa méthode de chasseur d'images dans d'autres univers. Il a également son actif des clichés de grandes stars françaises comme Johnny Hallyday. Un seul objectif : saisir l'insolite, valoriser l'humain. Il arpente alors les rues de la Capitale, s'infiltre dans de grands rassemblements populaires à la recherche de l'instant, d'une scène de vie? Il fait du proverbe à être au bon moment, au bon endroit à tout un art.